

**NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH
PALEMBANG
DAN
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
TENTANG
KERJASAMA DI BIDANG PENDIDIKAN, PENELITIAN DAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT SERTA
PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA**

Nomor : B-027/Un.09/5.1/HM.01/02/2023

Nomor :

Pada hari ini, hari Selasa tanggal Empat Belas bulan Februari tahun Dua Ribu Dua Puluh Tiga (14-02-2023) bertempat di Provinsi Kalimantan Tengah, telah setuju dan sepakat untuk mengadakan dan membuat kesepakatan oleh dan antara:

I. Prof. Dr. Nyayu Khodijah, S.Ag., M.Si. : Selaku Rektor Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang, yang berkedudukan di Jalan Prof. K.H. Zainal Abidin Fikry Km. 3,5 Palembang, selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.

II. Drs. H. Abdul Khaliq, M.Pd: Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Timur, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Timur, yang berkedudukan di Jalan Letjend, Jl. MT. Haryono No.38, Air Putih, Kec. Samarinda Ulu, Kota Samarinda, Kalimantan Timur 75124, selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

Dalam kesepakatan ini, **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA**, untuk selanjutnya disebut **PARA PIHAK**, menyatakan setuju dan sepakat mengadakan kerjasama yang saling menunjang dalam Tri Dharma Perguruan Tinggi (Pengajaran, Penelitian Dan Pengabdian Masyarakat) Serta Pengembangan Sumber Daya Manusia.

Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan dan tindak lanjut kesepakatan ini, akan di atur lebih lanjut oleh **PARA PIHAK** dalam perjanjian tersendiri yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari kesepakatan ini.

Kesepakatan ini berlaku untuk jangka waktu 5 (Lima) tahun, terhitung sejak ditandatangani, dan dapat diperpanjang berdasarkan kesepakatan **PARA PIHAK**.

PIHAK PERTAMA,
REKTOR UIN RADEN FATAH
PALEMBANG



Prof. Dr. Nyayu Khodijah, S.Ag., M.Si.
Rektor

PIHAK KEDUA,
KEPALA KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN
AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TIMUR



Drs. H. Abdul Khaliq, M.Pd.
Kepala Kanwil